
ПРОТОКОЛ № 1 

заседания Общественного совета при администрации Белоярского района 

по вопросам жилищно-коммунального хозяйства 

 

26 января 2022 года                                                                                             г.Белоярский 

16:00 

малый зал совещаний администрации Белоярского района  

 

 Присутствовали: 

от Общественного совета:  

Шихалиев Р.Г.; Гусаков Р.В.; Богданов А.С.; Навоенко А.П.; Шошина В.А.; Швиндт О.М.; Орлов 

И.С. (7 из 9). 

от администрации Белоярского района: 

Иванов И.В. – начальник управления жилищно-коммунального хозяйства 

 

По вопросам повестки:  

1. Организация и проведение рейдов по контролю за выполнением подрядными, 

управляющими организациями работ по вывозу снежных масс.  

 

Слушали:   

Начальника управления жилищно-коммунального хозяйства: Иванова И.В. 

 В целях исполнения поручения Губернатора Ханты – Мансийского автономного округа – 

Югры по итогам прямого эфира «ЗимаВЮгре», который состоялся 21 января 2022 года по 

обеспечению контроля за выполнением подрядными, управляющими организациями работ по 

вывозу снежных масс необходимо совместно с Общественным советом организовать работу по 

выполнению указанного поручения.  

 1. Предлагаю в состав рабочей группы по исполнению поручения Губернатора включить 

от Общественного совета по вопросам жилищно-коммунального хозяйства две кандидатуры; 

Навоенко А.П.; Шошину В.А. 

2. Рабочей группе в постоянном режиме осуществлять контроль за вывозом снежных масс 

подрядными, управляющими организациями. 

 

Вопросы, замечания, предложения:   

Включить в состав рабочей группы для осуществления контроля за вывозом снежных масс 

подрядными, управляющими организациями от Общественного совета по вопросам жилищно-

коммунального хозяйства   кандидатуры: Навоенко А.П.; Шошину В.А.; 

 В постоянном режиме осуществлять контроль за вывозом снежных масс подрядными, 

управляющими организациями. 

 

Голосовали: «за»-7, «против» - нет, «воздержались» - нет  

 

По итогам голосования членов Общественного совета принято решение:  

Кандидатуры Навоенко А.П.; Шошину В.А.  для включения в состав рабочей группы по 

контролю в постоянном режиме за вывозом снежных масс подрядными, управляющими 

организациями. согласованы единогласно. 

 

 

Председатель Общественного совета по вопросам ЖКХ:                                    /А.П.Навоенко/ 


